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币圈一日，人间一年的行情又要上演了吗？刚刚过完清明假期，转眼间风口转化已
经完成。前几天新出的概念还是IEO，仅一个假期就被模式币抢走了风头。动辄几
倍的涨幅在各大社群被讨论着，恍惚间还以为又来到了2017年的大牛市。模式币到
底是怎么回事？大家讨论的焦点是什么？这波暴涨还值得追吗？

一般而言，主流币上涨，山寨币也会开始上行；主流币下跌，市场普跌。清明节前
比特币带动主流币大幅上涨似乎已经预示了这些小币种也将随之进行“表演”。那
么在小币种上涨之前，一般会有一些“利好”消息的出现，一般为项目进展、分红
活动、项目的重要合作和落地等。但当市场普遍投资情绪不佳，重要资金关注主流
币时，小市值的币种要上涨采用了新的说法——模式币。

模式币无固定模式

模式币一般会走“模式发行”再“实施模式”的流程，目前表中仅BRC、SHE两个
币进行了模式发行，但据小葱查询，BRC、SHE官网以及官方社交账户推特、微博
等并没有公开披露其模式发行的相关消息。

并且，每个模式币的模式皆不相同，比如BRC是报单游戏模式、SHE是全产业生态
社区模式、GTC节点分红模式、ETK的合伙模式。由此可见，模式币没有什么门槛
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，也没有什么固定模式限制，只要能想出自己的一套模式，有人愿意来参加，便可
以发行模式、走模式，走上暴涨之路。

因此也有观点认为，这些模式币其实就是热钱，即短期流动性高的资金，而游资偏
爱的小市直币种，因为币价低、拉盘快、撤出也快，可以炒一波就走。但小币种的
投资风险也极大。

大家都知道，风险越高投资回报也越高，币圈投资者一直以来都是偏爱高风险高回
报的爱赌之人，模式币的暴利让他们再也安耐不住身上的“赌性”。

模式币属于传销模式

甚至还有观点认为模式币的模式属于传销模式，分层分级拉人拉资金，通过拉下级
锁仓拿奖励与高额利息，通过锁仓减少市场上的流通量，达到拉盘的效果。

这类似于庞氏骗局的金字塔式，项目在塔尖，越先入场的投资者塔层越高，其通过
持续不断的拉人并要求其锁仓获取分红与高额利息，金字塔最底端的那一批则是被
套的投资者。
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但这种“传销模式”的魅力在于投资者永远相信自己不是最后一批，并且永远能够
拿到分红。

如果要玩，投资者应该注意什么？

1.全面了解消息，特别是负面消息，出现负面消息不会导致崩盘，但是崩盘前绝对
有负面消息。模式币很可能会走资金盘路线，而资金盘往往在特定的群中进行，投
资者在投资前需进入相关微信、QQ群全面掌握项目的消息。

2.关注项目发行模式的可行性，以及项目本身的实力和造血能力，如果单纯是为了
炒噱头，投资者还是应慎重考虑。

3.跑路砸盘的可行性信号，站台大佬开始撇清与项目的关系时；项目资金流出速度
大于资金流入速度时；项目里的新“韭菜”越来越少时等等。

4.传销模式币不要碰，切忌存在侥幸心理，不然金字塔最底端的接盘侠便是你。比
如，BRC贝尔链就曾被曝是传销币，比特币哪些事儿称BRC是打着游戏的幌子进行
圈钱的项目，BRC的代币持币人少且筹码集中，庄家拉盘稳赚不赔。
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